

Betreff:

Rutschgefahr durch rot markierte Radfurten

Organisationseinheit:	Datum:
Dezernat III 66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr	17.10.2022

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Status
Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 212 Südstadt-Rautheim-Mascherode (zur Kenntnis)	08.11.2022	Ö

Sachverhalt:

Zur Anfrage der SPD-Fraktion vom 01. Juni 2022 nehme ich wie folgt Stellung:

zu 1.)

Ja, es gibt Erkenntnisse über die Griffigkeit von flächenhaften Rotmarkierungen. Die Verwaltung hat Rotmarkierungen aus Kaltplastik einer Griffigkeitsprüfung unterzogen. Im Ergebnis ist festzuhalten, dass die Rotmarkierungen auch bei Nässe die geforderten Werte für die Griffigkeit erfüllen.

zu 2.)

Äußere Einflüsse wie Nässe, Glatteis, Schnee oder Laub erhöhen generell die Rutschgefahr. Die Geschwindigkeit sollte grundsätzlich, je nach Wetterlage, angepasst werden.

Wiegel

Anlage/n:

keine